

令和6年度第1回東戸塚地区センター委員会議事録

○基本事項

- (1) 会議名 令和6年度第1回東戸塚地区センター委員会
- (2) 日時 令和6年6月21日(金) 18時～19時15分
- (3) 場所 東戸塚地区センター 2階 中小会議室
- (4) 出席者 委員：11名
戸塚区役所地域振興課担当係長、担当職員
事務局：館長、副館長2名

○議事内容

会長の開会の挨拶後、事務局より新委員の紹介を行い、以下の議事を進行した。

議題1 令和5年度事業報告等について

ア. 事業報告

- ・事務局より利用状況、利用料金収入、自主事業、サービス向上等について資料に基づき報告を行い、ニーズ対応費の使途についても補足し説明を行った。

イ. 収支決算

- ・令和5年度収支は横浜市による物価高騰支援金等のため黒字となったが、令和6年度は支援が終了する見込み。余剰金は今後の赤字補填資金として確保することを補足し説明を行った。

議題2 令和6年度事業計画等について

ア. 事業計画

イ. 収支予算

- ・事務局より事業計画、収支予算について資料に基づき報告を行った。11月から実施予定の施設長寿命化工事は給排水管等、来館者の目に触れる部分ではないが既に限界を超える状況であること、LED化未対応は玄関庇部や電気室等、3施設共用部であること等を補足し説明を行った。

ご意見：自主事業について、乳幼児や高齢者等を対象にした事業が充実しているが、例えば新しくなったバスケットゴールを使って中高生を対象としたバスケット講座等を開催し、幅広い年代を網羅した講座を開催してはどうか。

回答：中高生は学校・部活動等もあり、平日の講座開催は難しいが、あらゆる世代を対象とした講座開催を目指して前向きに検討していきたい。

質問：小学生から大学生まで、学生の利用が非常に多いのはなぜか。

回 答：平成30年度から令和元年度に学習室を整備し席数を増やしたこと、また令和4年度から体育室個人利用時間帯にバスケットボールが可能となったことで中高生や大学生の利用が増加したと考えられる。また自主事業に参加する一定数以上の小学生や、令和4年度から始まった多世代地域交流食堂みらころにボランティアとして参加する近隣の専門学校生の増加等も一因と考えられる。

ご意見：東戸塚には図書館が無いが、これだけ学生が多い施設であることを踏まえ、引き続き図書コーナーの充実を図ってほしい。

議題3 利用要綱一部改正について

- ・事務局より利用料金の徴収日に係る利用要綱の一部改正について資料に基づき説明を行った。

質 問：キャンセルに関するトラブルは無いか。

回 答：キャンセルする場合には、ご利用の7日前までに手続きをしていただく必要があります。7日前を過ぎると利用料金をお支払いいただくことは都度ご利用者に説明している。東戸塚地区センターは団体登録の際に詳細な聞き取りを行っており、現在のところキャンセル料をお支払いいただけないというトラブルは無い。

- ・利用要綱の一部改正について審議をお諮りし、委員の承認を得たため、令和6年7月1日から施行予定とする。

議題4 令和6年度東戸塚地区センターまつりについて

- ・事務局より東戸塚地区センターまつりの概要と今後のスケジュールについて、資料に基づき説明を行った。施設入口のロープ開錠は保育園の送迎時間に合わせているが、テント設営は送迎のピークを過ぎた8時以降としていただくことを補足し説明を行った。
- ・近隣小学校（川上北、品濃、東品濃）の児童の作品展、あるいは自主的に発表したいという児童の作品展も予定している。
- ・その他、地域のボーイスカウトや地域の中学校を卒業した高校生によるSDGsの取り組みについての発表、地域のまつりでお子様向けに物作りなどを実施されているボランティア等、新規の参加も見込まれている。
- ・東戸塚絆の会主催の「東戸塚ハロウィーンパーティー」について、昨年は密を避けるため日程をずらして開催されたが、今年度の開催日程は未定。詳細が分かり次第改めてご報告させていただく。

その他

- ・事務局より6月30日(日)に開催される戸塚公会堂リニューアル記念!“ふれあいトリオコンサート”のご案内を行った。(区より補足:座面が広くなり、ゆったりとした環境で音楽や芸術に触れていただくことが可能となった)
- ・地区センター内のプチリニューアルや横浜市SDGs認証制度“Y-SDGs”を取得したこと等について報告を行った。
- ・戸塚区地域振興課担当係長より、長寿命化工事による休館についてご理解・ご協力くださるよう改めてご説明をいただいた。

次回:令和6年9月13日(金)18時~19時 まつり実行委員会開催予定
令和7年3月14日(金)18時~19時30分 地区センター委員会開催予定

以上の内容で、地区センター委員会は19時15分に閉会した。